

Editorial

Editorial

Estimados lectores, a partir de este nuevo número queremos ofrecerles una sección sobre Informes de la salud en el mundo, donde queremos destacar enlaces de interés sobre documentos publicados por las organizaciones especializadas en gestionar políticas de prevención, promoción e intervención a nivel mundial en la salud.

Los invitamos a enviarnos enlaces o documentos que consideren de interés para sus pares, tanto nacionales como internacionales.

Queremos así mismo agradecer el interés y la dedicación de nuestros autores, árbitros y lectores y esperamos mantenerlos y aumentarlos en el futuro.



Instituto de Medicina Tropical - Facultad de Medicina - Universidad Central de Venezuela.

Elaborado por el Centro de Análisis de Imágenes Biomédicas Computarizadas CAIBCO,

caibco@ucv.ve



Este portal ha sido desarrollado gracias al apoyo del Fonacit